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Por Que Quebrar Um Espelho  
É Símbolo De Mau Agouro? 

 
 
Porque aquele que ouve a mensagem e não a põe em prática é como uma 
pessoa que olha no espelho e vê como é. Tiago 1:23. 
 
 

Quem conhece a Bíblia sabe que superstições são coisas sem sentido. 
Mas no mundo antigo o povo acreditava muito nelas. Naquela época, os 
espelhos eram usados para predizer o futuro. Se, por alguma razão, o 
espelho se quebrasse durante a consulta com a vidente, isso significaria que 
a pessoa estava amaldiçoada. Sua imagem refletida de forma desfigurada era 
símbolo de uma doença iminente. Aí a pessoa pagava uma boa quantia para 
que a vidente lhe fornecesse um encanto contra a maldição. Não é difícil 
supor que as videntes quebravam muitos espelhos durante as consultas 
quando estavam apertadas de dinheiro. 

Na Idade Média, a superstição ficou mais incrementada com a história 
dos sete anos de azar. Na verdade, foram os nobres que espalharam esse 
mito para obrigar os servos a serem mais cuidadosos ao polir os caros 
espelhos dos seus senhores. 

Essa crendice de espelho não funciona para o cristão. Entretanto, a 
Bíblia também fala de um espelho que, se quebrado, traz muitos problemas 
para aquele que o quebrou. Trata-se da lei de Deus. 

Os Dez Mandamentos não podem nos salvar nem nos limpar de nossos 
pecados. Porém, como um espelho, eles servem para nos mostrar a sujeira 
moral de nossa vida. Assim, quando vemos pela lei que estamos sujos, nós 
recorremos a Cristo e Ele nos limpa. 

Agora imagine alguém que fique com raiva do espelho porque este 
mostrou uma sujeira em seu rosto. Imagine ainda que ele resolva quebrar o 
espelho para não ver mais o rosto sujo. Adianta alguma coisa? De jeito 
nenhum. Pelo contrário, piora a situação. Seu rosto continua sujo e tende a 
se sujar ainda mais, pois ele perdeu o espelho que mostrava sua sujeira. 

Tem gente que age assim em relação à lei. Finge que a lei não existe 
e se acha livre para continuar pecando. Quebra o espelho de Deus, perde ti 
noção do ridículo e, no fim, arca com as conseqüências de uma vida de 
desobediência. Se você quer um futuro feliz, respeite os Dez Mandamentos. 
Eles são o espelho de Deus para você. 

 


